

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Aug 4, 2023 - 11:17



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 4 Agustus 2023 - Briпка Dadi Rustigari, anggota Bhabinkamtibmas di Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, mengadakan kunjungan door-to-door ke rumah-rumah warga di Kampung Kebon Muncang RT 002/003. Dalam kesempatan tersebut, Briпка Dadi menyampaikan ajakan kepada masyarakat untuk meningkatkan giat ronda malam guna meningkatkan

keamanan di lingkungan mereka.

Kunjungan tersebut juga menjadi wadah bagi warga untuk menyampaikan informasi, saran, dan keluhan kepada Bripka Dadi. Bahkan, sebagian warga juga memanfaatkan kesempatan ini untuk curhat mengenai berbagai masalah yang dihadapi dalam keseharian mereka. Inisiatif "Curhat Dong" yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, tampaknya menjadi solusi yang efektif dalam menciptakan kemitraan positif antara polisi dan masyarakat.

Bripka Dadi Rustigari berharap dengan adanya kunjungan door-to-door secara berkala, masyarakat akan semakin percaya dan terbuka dalam berkomunikasi dengan pihak kepolisian. Keterlibatan aktif warga dalam memberikan informasi sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Kampung Kebon Muncang.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas dedikasi Bripka Dadi Rustigari dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas dengan melibatkan diri secara aktif dalam kehidupan masyarakat. Program "Curhat Dong" diharapkan dapat diimplementasikan secara luas di berbagai wilayah, sehingga semakin banyak warga yang merasa mendapatkan perhatian dan dukungan dari pihak kepolisian.

Dengan semangat kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah Parakansalak dan sekitarnya dapat terus meningkat, menciptakan lingkungan yang harmonis dan damai bagi seluruh warga. Program door-to-door seperti yang dilakukan Bripka Dadi Rustigari menjadi contoh inspiratif dalam menciptakan hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian dan masyarakat yang mereka layani.